Clap de fin pour le projet Comenius Gas Tour Com

Les élèves des bacs pros Hôtellerie-restauration et Commerce du lycée professionnel Jean-Guéhenno ont reçu leurs partenaires allemands, slovaques et anglais.

epuis deux ans, les élèves des sections de Bac pro Hôtellerie-restauration et Bac pro Commerce du lycée professionnel Jean-Guéhenno participaient au projet européen Comenius intitulé GasTourCom. Ils ont donc travaillé en partenariat avec des lycéens d'Allemagne, d'Angleterre et de Slovaquie autour des produits locaux, de leur commercialisation et de la façon de les cuisiner.

La dernière rencontre du projet s'est déroulée avant les vacances de Pâques. Le lycée professionnel a accueilli les 32 représentants des pays partenaires. La rencontre de quatre jours s'est déroulée entre découvertes du patrimoine local et des produits locaux, et dégustation des mets berrichons notamment au Saint-Jean II à Drevant et à l'Auberge du vieux moulin à Bourges. Pour le dernier repas, les produits berrichons ont été mêlés au sel et au paprika slovaques, au jambon de Westphalie et au fromage Wenslevdale du Yorkshire. Un vrai repas européen.



☐ Trente-deux représentants d'Allemagne, d'Angleterre et de Slovaquie ont été accueillis au lycée Jean-Guéhenno dans le cadre du projet GasTourCom.

Le projet Comenius terminé, les délégations espèrent maintenant que leur nouveau projet Taste Europe sera retenu par les instances européennes. Le Portugal viendrait alors rejoindre les quatre pays partenaires.

<u>Echo du Berry 7 - 12 mai 2015</u>